Groupe de jeux – Qu'est-ce que c'est?

Les enfants se retrouvent deux ans avant le jardin d'enfants une ou plusieurs fois par semaine dans le groupe de jeux. Le groupe est composé de huit à douxe enfants. Les enfants apprennent le comportement social dans des petits groupes et font leurs premières experiences. Souvent, pour la première fois, sans les parents et d'une façon ludique. Les enfants sont soignés, encouragés, soutenus et accompagnés. Ils peuvent jouer librement, sans devoir accomplir une tâche precise.

L'intention des groupes de jeux est de donner aux enfants la possibilité d'une île. Une île ou il peuvent se sentir bien.

Les besoins de l'enfant comme jouer, bouger, s'exprimer et se reposer sont le centre du groupe de jeux. Avec le groupe de jeux l'enfant reçoit la possibilité d'agrendir son domaine d'activité et son réseau social de relations.

L'enfant apprend à trouver sa place dans le groupe. Il apprend à se manifester, de prendre soin des autres, de s'accepter soi-même ainsi que les autres avec nos forces et nos faiblesses, de s'aider et s'écouter l'un et l'autre, mais aussi de se disputer et de faire la paix font partie de la vie commune.

Ainsi un groupe d'enfants qui se retrouve régulièrement est la meilleure condition. Ceci est la différence avec un service de garde d'enfants. Les enfants d'âge préscolaire veulent être eux-mêmes actif et non seulement être occupé. Par conséquent l'enfant choisit soi-même ses jeux et activités. La chef du groupe de jeux soutient et accompagne cette activité de jeux libres et offre pour ça un grand espace de liberté pour découvrir et se développer, ainsi que les limites nécessaires.

Dans le groupe de jeux on peut travailler avec différents materieaux, peindre, pétrir, faire de la musique, chanter, faire du bruit, se bouger et racconter des histoires. Les expériences ludiques, essayer quelque chose avec plaisir, faire des choses ensemble font part de toutes les activités et non la production de traveaux fait à la main.

Les besoins des enfants sont respectés, cela veut dire les offres dans l'espace ludique comme créatif sont volontaires. L'enfant reçoit la possibilité d'agir d'après son propre rythme et de se retirer, d'observer pour pouvoir prendre part à sa façon aux événements. Contraire au jardin d'enfants le groupe de jeux n'a pas de règles et plan fixe.

Quel est le bénéfice d'un groupe de jeux pour les enfants?

Les enfants peuvent se détacher doucement de leurs personnes de référence les plus proches dans un cadre sécurisé et gérable. L'enfant s'habitue à un environnement inconnu, à des nouvelles personnes de référence, à des autres enfants ainsi que de découvrir un nouveau monde et de devenir indépendant. Ceci élargit les compétences manuelles, linguistiques, mentales, sociales et motricités.

Avec le groupe de jeux l'enfant peut jouir de son espace personnel, sans le partager avec ses frères et soeurs. L'enfant a le temps de faire le changement de la famille au groupe du jardin d'enfants.

Quel est le bénéfice d'un groupe de jeux pour les enfants?

Les parents ont la possibilité de faire la connaissance d'autres parents ayant des enfants du même âge et de s'échanger. Les mamans et les papas peuvent percevoir leurs propres besoins pendant un certain temps.